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２０２４年（令和６年） ６月１３日 (木)晴れ 第２８０１回（ 当年度第３５回 ）例会  
               

            

点 鐘                 会長  富田 清孝君

司 会                  ＳＡＡ 濱島聡一朗君 

ロータリーソング斉唱     「それでこそロータリー」

四つのテスト斉唱                 田岡 剛君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

 

ゲスト及びビジター紹介  

米山奨学生 カオ リ イエン ニーさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶                 副会長 波多野 智章君 

（代読） 

 
 こんにちは。この前の日曜日にカタリーナの送別会を

しました。多くの会員の方、ホストファミリーの方に集ま

って頂きました。本当にありがとうございます。 

当日は雨が降るかもしれないと言う天気でしたが何と

かもちまして、むしろ涼しくて良かったと思います。会の

方は大変和やかに楽しく終わりました。 

 

去年の８月にカタリーナが日本にやって来ました。し

ばらくの間は健康保険や携帯電話の準備をしたりホスト

ファミリーとの細かな約束事をしたりと富永さんや木本さ

んには大変忙しく動いてもらいました。それからは全般

的な対応は北畑さんにしてもらいました。それから事務

の渡邊さん、それから影でささえ続けてくれた岩田静夫

さん本当にありがとうございました。 

 

送別会ではホストファミリーの皆さんもカタリーナも会

員の皆さんも皆にこにこしておりました。会員の一部の

方には大変なご苦労をおかけしましたが今となっては交

換留学生の話をうけて良かったと思えてきました。 

来週の例会にカタリーナが来ます。そして３０日の１２

時２０分に飛行機で帰国となります。どうか多くの会員

の方に見送りして頂きたいと思います。宜しくおねがい
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します。 

 

米山奨学金授与 

 
 

 

幹事報告   -別紙-       幹事   木本 寛 君 

 

祝   福  親睦活動委員会委員   横山 史明君 

 

出席報告   例会運営委員会委員  伊藤 かね子君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４９名 ３９名   １０名 ７９．７％ 

 

ニコボックス 例会運営委員会委員  伊藤 かね子君 
〇本日は「一年を振り返って」ということで５常任委員会

皆様よりお話をいただきます。よろしくお願いいたし
まします。 
ニーさん、ようこそ江南ロータリークラブへ！ 

富田 清孝、波多野 智章、木本 寛、三輪 慎一郎君 
〇一年を振り返ってを話させていただきます。 

                          森 弘好君 
〇会員増強委員長として１年間お世話になりました。本

日一年を振り返ってお話をします。 
                          堀尾 庄一君 
〇本日卓話をさせていただきます。よろしくお願いしま

す。 
                          尾関 育良君 
〇８月２日、３日に布袋フェスティバルを開催します。ぜ

ひ遊びに来てください。 
                          松野 拓也君 
〇５常任委員会の皆さん、１年間お疲れ様でした！ 

カオ リ イエン ニーさん、ようこそ江南ロータリーク
ラブへ 
松岡 一成、古田 嘉且、杉浦 賢二、沢田 昌久 
南村 朋幸、中村 耕司、岩田 進市、田中 健各君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

卓話          「一年を振り返って」 
 

クラブ管理運営常任委員長  森 弘好君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

所掌委員会の委員長・委員の皆様一年間大変ご苦
労様でした。 

例会運営委員会の佐藤委員長にはニコボックス基
金に貴重な浄財を寄付された皆様全員のお名前を披
露していただくよう変更して頂きました。ご協力有難うご
ざいました。 
 又、計画要項２、３のテーブル座席を指定により会員
相互の交流を計れる配慮と、あらかじめ会員の出欠席
を把握してフードロスに努めて頂きました。例会変更が
多い中大変だったと思いますが立派に運営して頂き有
難うございました。 

次に親睦委員会に付きましては中村委員長の計画
要項通り素晴らしい活動をして頂きました。 

鮎に始まり、野球観戦及びキタムラでの年忘れ家族
会、そして立山黒部への親睦家族旅行とメンバーの記
憶に残る事業をして頂きました。会員の誕生日祝い品
についても二品から本人が選択できるということで、と
ても良かったと思いました。 

最後にプログラム委員会に付いては、会長・幹事さ
んに大変お世話になりました。クラブ計画書作成時に
はクラブ行事予定がほぼ出来上がっていてプログラム
委員会は何もしなくて済んでしまいました。ただ卓話者
の日程変更等で卓話予定者の方には大変ご迷惑をお
掛けしました。 

クラブ管理運営常任委員会のクラブフォーラムの折
には伊藤バストガバナーにRI や地区の現況をお話しい
ただき、勉強になりました。 

ＳＴＳは富田会長の知人で(株)プロドローンの管木様
により「産業用ドローンの今と未来・開発秘話」を大変
興味深く聞かせていただきました。ＳＴＳは、年２回くら
い有ってもいいかなと感じました。 

以前は年４８回弱有った例会が今年は３７回となりま
した。内、当クラブ例会場で開かれる例会は２６回で月
に２回となりやや寂しい気がしました。回数が減った例
会だからこそ１００％の出席を目指していきたかったで
す。クラブ活動の原点である例会出席の重要性をかん
がみ出席率の向上を所信にも書きましたが残念ながら
この件に付いては成果を上げることが出来ませんでし
た。今後の課題として長期欠席者の出席しやすい手立
てを皆さんと共に考えて行かなくては思います。 

１年間何もしないで過ごした委員長でありましたが皆
様のおかげで何とか務め終えることが出来、心からの
感謝と共に報告とさせていただきます。 
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会員増強常任委員長  堀尾 庄一君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本年度会員増強委員会は、私と副委員長に岩田静
夫君、昨年の委員長だった三輪慎一郎君と滝祥夫君
でした。 

また常任委員会のもう一つ会員選考委員会は川崎
良一委員長に浅野安郎副委員長、松井智義君でした。 
１年間皆様方には大変お世話になり有難うございまし
た。 

会員増強委員会は唯一１年間の結果が数字に表さ
れる残酷な委員会でして、結果的に３名の増強は満足
の行く数字とは言えませんでした。瞬間的には当面の
目標である会員数５０名に達しましたが、山田猛さんが
残念ながらお亡くなりになり、松井智義君が引き留め
の努力もむなしく退会ということで、現在今年度の終了
時には４９名ということになりました。 

しかしながら今年度入会された林君、野々垣君、松
野君は、先週のイニシエーションスピーチを聞いてお分
かりのように大変個性豊かな３人です。 

私も先週のお話しをお聞きし、それぞれの人生に触
れ、感動しました。 

今年度の増強の結果は３名でしたが、このような人
材をロータリークラブに勧誘できたことは、この委員会
の本懐であり、喜びでもあります。 

また、林君が先月の例会の地区研修・協議会の３年
未満の部の報告の中で、アンケートで質問され、ロータ
リーは楽しいと思う、に自分は真っ先に手を挙げたとの
報告には、本当にうれしく思いました。 

ただアンケートで他のクラブの８割の人が楽しくない
とか、分からないと答えたという報告にはロータリークラ
ブの将来がとても心配になりました。 

以前こんなことがありました。３団体の合同ゴルフコ
ンペの懇親会後の二次会で、某Ｌクラブの会長が付き
合ってくれましたが、なんと会長一人での参加。それに
比べて江南ＲＣは若手を中心に７～８名が参加し、楽し
く飲んで歌ってでした。 

帰り際にその会長は「ロータリーは良いなー」と言っ
たとか言わなかったとか。でも内心は羨ましかったこと
は間違いありません。同時にＬとして危機感を持ったか
もしれません。 

そのような飲む場だけではなく、今の江南ＲＣは青少
年奉仕の交換留学生や、台湾潮州訪問の国際奉仕、
親睦委員会の事業などにも積極的に協力していこうと
いう雰囲気になってきており、とても良い環境にあると
思います。 

こんな良いクラブですので、これから皆さんも自信を
もってお知り合いを誘い、紹介していただきたいと思い
ます。 

次年度の会員増強委員長は山崎君です。 

私も６０周年実行委員会の副委員長を兼ねて引き続
き会員増強委員会にも籍を置きますので、６０周年の
年を多くのメンバーで祝えるように皆様のさらなるご協
力をお願いし、１年を振り返ってのご報告とさせていた
だきます。 
 

公共イメージ向上常任委員長  尾関 育良君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本年度、公共イメージ向上常任委員会の委員長及
びＲ情報・ＩＴ委員会委員長を務めさせていただきました
尾関です。 
 

公共イメージ向上常任委員会は、Ｒ情報・ＩＴ委員会
と会報委員会を所管しており、クラブ内外への情報発
信をすることが主な業務となりっております。 

クラブ内への情報発信としましては、会報がメインと
なります。その会報につきましては、私は会報委員とし
て会報の作成に携わりました。 

山﨑会報委員長を始め、委員の皆様のお力により、
滞りなく会報を皆様のお手元に届けることができたので
はないかと思います。会報作成にあたりましては、LINE
グループやドロップボックスを活用して、委員間での情
報共有をスムーズに行っていました。特に、イベントの
たびに皆様から LINE に写真をアップしていただきまし
たので、会報作成がよりスムーズに行えたのではない
かと思います。会報委員の皆様、ありがとうございまし
た。 

ただし、私が、クラブのホームページへの会報のアッ
プをおろそかにしてしまい、タイムリーに反映させること
ができず、大変ご迷惑をお掛け致しました。 
 

対外的な発信につきましては、本年度は、toko+toko
=labo へのプロジェクター等の寄付につき中日新聞にて
取り上げていただきました。 

また、本年度の地区補助金事業である、ＤＩＹパーク
でのワークショップと江南キッチンカーこども食堂につ
いて、本来であれば、私が地区への寄稿を行う立場に
あったと思うのですが、猪子社会奉仕委員長にご対応
いただきまして、地区の方からも情報発信をしていただ
きました。猪子委員長ありがとうございました。 

それ以外のＳＮＳを活用した広報活動については、
特に活動することができませんでした。特にフェイスブ
ックにつきましては、更新の無いまま存在している状態
にありますので、今後の利用について検討する必要が
あるかと思います。 
  

また、１０月には公共イメージ向上常任委員会のクラ
ブフォーラムとして、地区の公共イメージ向上委員会の
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堀尾委員長と児玉副委員長をお招きし、ロータリーの
公共イメージと My Rotary についての卓話を頂戴致し
ました。 
  

次に、Ｒ情報・ＩＴ委員会につきましては、例年通りの
活動をしました。 

まず、今年度入会いただきました３人と７月に入会い
ただく伊藤さんにロータリーの簡単な説明を事務局に
て行いました。私は１１年程前に、当時 R 情報委員長で
おられた片平さんから説明を受けた記憶がありますが、
説明いただいた内容をほとんど覚えておりませんでし
た。 

そこで、自分なりに、ロータリークラブの内容や注意
すべき点等をまとめ、手短にお伝えさせていただきまし
た。 

また、先週、新会員歓迎会を開催致しました。新会
員皆様にご参加いただけましたので良かったと思いま
す。 

そして、来週には、入会３年未満の会員を対象とした
ミーティングを予定しております。短い時間ではありま
すが、ロータリークラブの歴史等について、入会間もな
い会員の皆様がロータリークラブについて学ぶ一助に
なればと考えております。 
 

本年度は、新会員の方に対してロータリークラブにつ
いて説明をする必要がありましたので、必然的にロータ
リークラブについて自分が学ぶ必要があったのですが、
その際に活用したのが My Rotary です。 
 My Rotary の中には、ラーニングセンターがあり、そ
の中には様々コースが用意されており、いわゆるｅラー
ニングが可能になっており、ロータリークラブについて
の情報がたくさん提供されています。私も、これまで、
それほど利用したことはなかったのですが、今回利用
してみて、思った以上に色々なことが記載されているな、
と感じました。 

地区の研修や、クラブフォーラムで今まで何度も紹
介があったものですので、既に利用されている会員の
方もたくさんいらっしゃると思いますが、動画が用意さ
れており、クリックして視聴するだけですので、まだご利
用いただいていない方は、お時間のある際に一度試し
ていただけると良いかと思います。 

もちろん、My Rotary を利用するためには、まずは登
録が必要になります。地区からも耳にタコができる程何
度も言われておりますし、次年度でも My Rotary の登
録は引き続き要請されると思いますので、ご登録がま
だの方は、宜しくお願い致します。 
 

ふり返ってみますとあっという間の一年でしたが、例
年になく、ロータリーについて考える機会の多い一年で
した。 

一年間ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ロータリー財団常任委員長  沢田 昌久君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ロータリー財団常任委員会の委員会委員長の沢田
です。ロータリー財団常任委員会は、松岡一成さんと
の二名でロータリー財団委員会を包括して活動してき
ました。しかしながら、お金の話をして歩くというのも気
が引けますので、皆さんの行動を察知しながら動けれ
ば良いかなと思っていました。 

一年が終わろうとしているところで、寄付状況を確認
したところ、意外や多くの皆さんからロータリーへのご
寄付があったことがわかりました。 

年次基金においては、パストガバナーの伊藤靖佑さ
んが、毎年行っているポールハリス・ソサエティを筆頭
に、ポールハリスフェローやポリオプラス・ソサエティー
など、今年度は、多くの皆さんにご寄付を頂けたことを、
常任委員長の立場として、厚く感謝申し上げます。 

併せて、米山奨学寄付についても、２名の申し出が
あり、本当に良かったと思っております。今後個人の特
別寄付累計額が、１０万円に達すれば米山功労者とな
ってきますので、次年度においても引き続きご協力をよ
ろしくお願いしたいと思います。 

今回も多くの寄付を出していただき、本当にありがと
うございます。こうした浄財は、将来の米山奨学生の受
け入れや、ロータリーの世界的活動に役立つ浄財であ
ります。 

今年度の活動を通じて、これからもできうる限りの寄
付行為は続けていけたらとおもっています。 
 
 

奉仕プロジェクト常任委員長  長瀬 晴義君 
 

奉仕プロジェクト常任委員長の長瀬です。 
奉仕プロジェクト常任委員会は、４つの委員会で構

成されており、社会奉仕委員長に猪子明君、国際奉仕
委員長に片平博己君、青少年奉仕委員長に北畑祐二
君、職業奉仕委員長として私長瀬、私以外は個性豊か
で優秀な委員長に恵まれたこと、本当にありがとうござ
いました。 

まず、社会奉仕委員会では猪子委員長のもと、７月
２０日（木）に江南市布袋駅東複合公共施設に伴う記念
品贈呈式、江南市社会福祉協議会へのこども食堂用
の米の贈呈式を行っていただき、８月２３日（水）には地
区補助金事業として、江南こども食堂＠キッチン＆ワー
クショップを実施していただきました。 

国際奉仕委員会では片平委員長の計らいで４月１３
日（土）～１５日（月）の３日間、潮州表敬訪問として台
湾姉妹クラブ潮州ＲＣの例会に参加する企画をしてい
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ただき１２名の会員参加にて交流会を行いました。 
青少年奉仕委員会の北畑委員長には、青少年交換

留学生カタリーナさんの世話を本当に真面目に取り組
んでいただき、何もできなかった私はただ頭の下がる
思いです。今年度が終わる頃には、北畑君の慰労会を
行いたいと思っておりますが、その時には是非とも会長
には大枚を切っていただければと願っております。 

そして、最後に職業奉仕委員会の念願でありました
職場訪問に小牧ワイナリーの理事をされている名古屋
空港ＲＣの松井さんの協力を得て所長の白井さん、担
当者の芳賀さんとの打ち合わせを重ね小牧ワイナリー
の見学を１月２５日（木）に開催することができました。
当日、２５名の参加となりましたが、小牧ワイナリー、就
労継続支援Ｂ型施設・ななつぼし葡萄酒工房、生活介
護施設・ピア小牧の説明をいただき、葡萄畑、工場内
の見学、ワインの試飲後販売店では多くのメンバーに
ワインの購入をしていただけました。参加していただき
ましたメンバーには改めてお礼申し上げます。 
  １年間皆様には大変お世話になりありがとうございま
した。 
 
 
本日の食事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
ＩＤＭ  

６月１３日（木）、次年度の第１回ＩＤＭが酒癒処あか
りで開催されました。 
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会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 尾関 育良） 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 


